



大阪市のOEN事業をO-EN！

中学生の未来を考えるお手伝い！キャリア教育の出前授業を開講



株式会社オープンハウスグループ(本社 東京都千代田区、代表取締役社長 荒井正昭、以下「当社」)のグループ会社である株式会社オープンハウス 関西支社は、大阪市立茨田北中学校(以下「茨田北中学校」)にて、広報・不動産の分野でキャリア教育に関する出前授業を9月4日(木)に開催しました。



当社は、「O-EN HOUSE PROJECT」として挑戦する人や企業を応援する活動を継続しており、お子様を対象として様々な挑戦を後押しする「O-EN KIDS チャレンジ」と題したイベントも多数開催しております。また当社関西支社は、これまで小学校に訪問し、街での不動産の役割や、仕事内容、家を作るときに出る木の端材を使ったSDGsワークショップや出前授業を行うなど、教育の現場に寄与出来るよう取り組みを行ってまいりました。

そこで今回は、昨年大阪市が開始した、大阪市の教育方針に沿って、大阪市のこどもたち、学校園、先生方を企業や大学等が「OEN団」となって応援するネットワーク、OEN(Osaka city Education Network)事業を通して、茨田北中学校から依頼をいただき、出前授業にお伺いしました。

42名の中学2年生を対象に、不動産や広報の仕事についてお話する45分間の講話を2回実施しました。特にイベントや企画に興味がある生徒が多く、真剣に話を聞きながら、うなずいたり目を輝かせたりする姿が見られ、熱心に耳を傾けてくれました。講話後の質疑応答では、「仕事で一番楽しいことは?」「イベントの準備期間はどれくらいですか?」といった具体的な質問が次々と飛び出し、生徒たちの仕事に対する関心の高さがうかがえました。

今回のイベントが、生徒の皆さんの将来を考えるきっかけになったのであれば幸いです。

茨田北中学校 阪本様の思い

キャリア教育の一環として、オープンハウス様にお願いいたしました。出前授業終了後の生徒たちの感想を見ても、『オープンハウスの方々が広告、イベント、不動産、商品開発など、色々なことをしてはっていてすごいと思った』『イベントやグッズ、CMを作ったりなど、私たちの知らないところでたくさんの人やお金が動いてるんだなと知ることができました』『とても良くて一時間では足りないほど、すごい興味を持てた』などと、とてもよかった！勉強になりました！という感想が多く、子どもたちに本当に良い体験をさせていただいたことに感謝しています。また機会があれば、お願いいたします。ありがとうございました！

株式会社オープンハウスグループについて

株式会社オープンハウス及び関係各社は、2022年1月より、株式会社オープンハウスグループを純粋持株会社とする持株会社体制に移行いたしました。グループの事業は、戸建関連事業、マンション事業、収益不動産事業、アメリカ不動産事業を中心に、住まいや暮らしに関連する各種サービスを展開し、地域につきましても、創業の首都圏に加え、名古屋圏、関西圏、福岡圏へと拡大、更に近年は、地域共創のための活動や、環境保全活動にも力をいれています。1997年の創業以来の主要事業である戸建事業では、土地の仕入から、建築、販売まで製販一体の体制を整え、便利な立地かつ手の届きやすい価格の住まいを提供しております。共働き世帯の増加により求められる職住近接した立地、多様化する働き方の中で新しいニーズに応える企画等、グループならではの連携をとった取組を進めてまいりました。これからも当社グループは、より多くのお客様に選んでいただける住まいのご提供に努めてまいります。

株式会社オープンハウスグループ Web サイト URL:<https://openhouse-group.co.jp/>

株式会社オープンハウス Web サイト URL:<https://oh.openhouse-group.com/>

< 企業概要 >

商号 株式会社オープンハウスグループ

本社所在地 〒100-7020 東京都千代田区丸の内 2-7-2 JPタワー20階(総合受付)・21階

創業 1997年 9月

代表者 代表取締役社長 荒井 正昭

資本金 201億7,327万円

従業員数(連結) 5,990名(2025年3月末時点)

メディア関係者様からのお申込み・お問い合わせ

株式会社オープンハウスグループ 広報(塩山)MAIL:pr@openhouse-group.com